

NGO

Wawako Marfendi dan Bupati Agam Sambut Kedatangan Bundo Kanduang dalam Acara Makan Malam

Linda Sari - BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID

Dec 5, 2023 - 22:41



Bukittinggi-Wakil Walikota Bukittinggi H. Marfendi dan Bupati Andriwarman menyambut kedatangan Bundo Kandung dalam acara makan malam bersama di Mess Agam Jl. Perwira Belakang Balok, Selasa 5/12.

Makan malam tersebut dihadiri Bundo Kandung DKI, Bundo Kandung Jawa Barat baik yang berasal dari Depok, Bekasi, Bogor, dan Bundo Kandung yang tergabung dalam organisasi Indo Jalito, bahkan ada juga yang berasal dari Belitung, kehadiran mereka disambut juga oleh Bundo Kandung Agam dan beberapa kepala Dinas Agam.

Kehadiran Bundo Kandung yang berjumlah lebih dari 125 orang tersebut dalam rangka pertemuan Bundo Kandung Sedunia di Tanah Datar, meskipun acaranya di Tanah Datar, tapi mereka memilih bermalam di Kota Bukittinggi, disamping Bukittinggi memang tempat yang cukup nyaman bermalam, sebagian mereka memang difasilitasi penginapan oleh Bupati Agam dan Wakil Walikota Bukittinggi.

Ketua Bundo Kandung DKI Suherni sangat berterima kasih sekali atas bantuan Bupati Agam dan Wakil Walikota serta sekda Bukittinggi, karena telah memfasilitasi khususnya Bundo Kandung DKI baik penginapan maupun transportasi Bukittinggi ke Tanah Datar selama 3 hari acara.

"Kami Bundo Kandung khususnya Bundo Kandung DKI mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bupati Agam, wakil Walikota dan Sekda Bukittinggi, yang sudah banyak sekali membantu kami untuk kelancaran kegiatan kami selama acara pertemuan Bundo Kandung Sedunia ini, semoga Allah beri pahala yang berlipat atas bantuan ini" ungkap Suherni.

Sementara Bupati Agam dalam sambutannya, merasa senang sekali dapat membantu Bundo Kandung dalam acara kali ini, begitu juga telah dilakukan tahun lalu di acara yang sama. Meskipun mess ini milik Agam namun posisinya di kota Bukittinggi.

"Alhamdulillah posisi Mess ini meskipun milik Agam namun posisinya di sangat strategis di Kota Bukittinggi, sehingga bisa dimanfaatkan oleh tamu-tamu yang datang ke Agam bahagian timur, ketimbang harus menyambutnya di Lubuk Basung, semoga kehadiran Bundo Kandung ini memberikan kebaikan yang banyak untuk semua" papar Andriwarman.

Wakil Walikota Bukittinggi mengungkapkan rasa senangnya dengan dipilihnya Bukittinggi sebagai tempat menginapnya para Bundo Kandung yang berjumlah lebih dari 125 orang tersebut, meskipun itu cukup melelahkan, karena harus bolak balik ke Tanah Datar setiap harinya, namun tetap memilih Bukittinggi untuk bermalam.

"Kami di Bukittinggi, sangat bahagia sekali dengan kedatangan para Bundo-bundo ini, selama empat hari tiga malam menikmati indahnya Bukittinggi, dan merasakan nikmatnya kuliner sepanjang sore sampai malam hari. Semoga kegiatan-kegiatan seperti ini sering-sering diadakan untuk menjalin silaturahmi

rantau dan ranah, karena ini semua akan meningkatkan gairah ekonomi kita di Bukittinggi" jelas Marfendi.



Acara ditutup dengan makan malam dan foto bersama, secara bergantian, Bundo Kandang DKI, Bundo Kandang Jawa Barat, Bundo Kandang Depok, Bekasi, Bogor dan Indo Jalito.(LindaFang).